

Comité del Área San Diego-Imperial

2650 Melbourne Drive, San Diego CA

Acta de la Junta del 21 de Junio, 2012

Junta Llamada al Orden

El Comité fue llamado al orden a las 7:02 pm por Jane .G., Coordinadora del Área empezando con un momento de silencio seguido por la Oración de la Serenidad y luego con la Declaración de Unidad de A.A. Sally leyó los Doce Conceptos en inglés y Carmen los leyó en español.

Presentaciones, Cumpleaños de Sobriedad, Explicación de Procedimientos para Votar

MCD nuevos, Coordinadores de Comités, Alternos e invitados se presentaron por si mismos. Se celebraron los aniversarios que se cumplieron desde la junta del Comité de Área en Mayo.

Asistencia

El Registrador Monty C., Aérea, verificó la asistencia de los miembros del Comité del Área y declare que existía un quorum como se requiere. Aquellos que no estaban presentes cuando se verificó la asistencia fueron : el Delegado Alterno, Coordinador Alterno, el Registrador Alterno, Tesorero Alterno, MCDs de los Distritos 2, 17, Traducción, Archivista de C.N., representante de la Oficina Hispana, Coordinador del Intergroupo de C.N.

Aprobación de Acta de la JAC de Mayo: Roxane R., Secretaria

El acta está disponible en formato digital. Si Ud. no recibió el acta de Mayo del 2011 por favor contacte la Secretaria del Área 8 y ella le enviará una copia vía correo electrónico. (e-mail: roxroll@aol.com) MSP aprobará el acta de Mayo así como sea entregada.

Reporte del Tesorero: Arturo L., Tesorero

Reporte Redactado.

Pidase a los grupos que entreguen sus contribuciones este mes.

Reporte Financiero de Mayo	Mayo 2012	Saldo a Final de Año	Presupuesto 2012	Variacion con presupuesto anual
Contribuciones de Grupo:	2,236.75	12,038.07	38,480.00	-26,441.93
Contribuciones Individuales:	32.86	789.99		
Contribuciones de Distrito:	0.00	1,132.47		
Contribuciones Totales:	2,269.61	13,960.53	38,480.00	-24,519.47
Gastos presupuestados totales	3,088.62	15,728.16	38,480.00	-22,751.84

Contribuciones menos los gastos presupuestados:	-819.01	-1,767.63		
Gastos sin presupuestar totales:	0.00	730.00		730.00
Total de Gastos:	3,088.62	16,458.16	38,480.00	-22,021.84
Contribuciones menos total de gastos:	-819.01	-2,497.63		
Balance final del mes anterior:	9,034.60			
Efectivo disponible:	8,215.59			

Master Calendar

Evento	Anfitrión	Fecha	Año	Hora	Localidad
Taller de Apadrinamiento	Dist. 4,5,6,14 & 19	22 de julio	2012	9:30 a	Marina Village Conference Center
Taller de Mujeres Amadrinado a Mujeres	Dist. 16	18 de aug	2012	TBA	Encinitas Community Center
6to Foro Anual	Dist. 15	26 de aug	2012	TBA	Balboa Park-War Memorial Building
XL (40 th) Asamblea del Gran Día		31-de aug a 2 de sept	2012		Radisson Hotel-Los Angeles Airport
<i>Picnic del Día del Trabajo</i>	<i>Dist 2 & 23</i>	<i>3 de sept</i>	2012		Calaveras Park-Carlsbad
Foro Regional	GSO	14-16 de sep	2012		Fairbanks, Alaska
Asamblea del Gran Día	Dist 4,11,15	22 de sept	2012	*8:30a	Torrey Pines Christian Church-La Jolla
Convención del Sur de California		28-30de sept	2012		San Diego-Town and Country Resort
Traditions Workshop, "Traditionally Speaking"	Dist 4	Octubre	2012		TBA
<i>Crucero a Serenity- Evento Musical</i>	<i>Dist. 2 & 23</i>	<i>10 de Nov</i>	2012		<i>Carlsbad Community Center</i>
Asamblea de Noviembre	Dist 21, Dist 3	17 de Nov	2012	*8:30a	TBD
ROOTS (Recordar Historias de Nuestra Old Timer)	Archives	18 de Nov	2012	2-4 pm	Torrey Pines Christian Church-La Jolla

La Orientación para todas las asambleas empieza a las 8:00 am

Nota: Ubicaciones específicas, hora del evento and volantes anunciando el evento se pueden encontrar en sitio web del Área 8: www.area8aa.org. Algunos de los eventos listados no son patrocinados el Área 8 o sus comités, o distritos. Estos eventos se han listado con el propósito de facilitar la planificación de eventos.

Reporte del Delegado: Tom M.

En un esfuerzo por reducir la cantidad de información que se difunde en las reuniones estamos guardando los informes a menos de una página. Anuncios de contribuciones del área ha llegado, pero antes de que se distribuye habrá algunos cambios por GSO. Contribuciones de área 8 han caído de 30% a 25%. GSO costo de servicio por grupo de la lista es de \$137 en 2011 la contribución promedio por grupo fue de \$97. Este déficit de \$40 requiere que las ventas de literatura

recoger la holgura. Correo electrónico esta información a los grupos. Número de formulario SMF176, (disponible en la Web de aa.org) muestra cómo GSO utiliza nuestras contribuciones de tradición 7. Cuando su grupo envía dinero a GSO esto es lo que sucede con el dinero de un individuo. Además hay algunos anuncios de nuevos grupos que han comenzado y ahora aparecen con GSO. Se nos notifica cuando se agrega un grupo que es donde empiezan los costos. Recordar a su grupo de nuestro objetivo principal.

Hay una vacante de fideicomisario y una elección subiendo. Esta posición gira después de la Conferencia de GS en 2013. Tenemos nominados en noviembre Asamblea. Es una posición de clase B (alcohólicas). Tom Lee una lista de todos los requisitos para este cargo y se enviarán a todos DCMs, presidentes de los comités, delegados pasados y los intergrupos. Otra vacante de fiduciario es un fideicomisario de una clase, sin alcohol. Los plazos se acercan. Ver cuadro de 459 para más información.

Foro Regional del Pacífico se celebrará en Fairbanks, Alaska, Alaska. La inscripción es gratuita y un hotel es solamente \$ 89/noche. Personal de GSO estará allí. Esta experiencia es diferente de PRASSA y más íntima con el personal de GSO. Los talleres son más pequeños y le trae mucho contacto más cercano con GSO.

Cita de vid del día está en funcionamiento. Es fácil registrarse para que esto le enviará cada día. En algún momento de este mes habrá un nuevo libro de Grapevine, "Jóvenes y sobrio". Seis nuevos e-Books también están apareciendo este mes.

Ha recibido dinero de semilla para PRASSA 2014 por un monto de \$3.400.

Tom M. (619) 405-7777, delegate@area8aa.org

Reporte del Delegado Alterno: Dean B.

- **Programa del Día de Campo del Día de los Fundadores-Día de la Unidad:** ¡Whoo Hoo! Gracias a todos los que ofrecieron su ayuda como voluntarios, incluyendo a los dos grupos que presentaron las parodias—el Comité Grapevine/LaViña y el Distrito 1. También gracias a todos los comités de servicio que participaron en el evento.
 - Reportaré el resumen final de gastos del Día de la Unidad en la Reunión del Comité del Área del mes de julio, pero hasta ahora parece que los gastos fueron balanceados por las contribuciones. Las contribuciones del a 7^{ma} tradición durante el día de campo y los fondos de los co-anfitriones del Concilio de Coordinación de San Diego, el Intergrupar del Condado Norte, los H&I del Condado Norte y de San Diego y la Asamblea del Área ayudaron a financiar el día de campo. Gracias.
- **Panel de Servicio general en la Convención del Sur de California:** ¡Te necesitamos para comenzar la planificación!
 - Estaremos pasando una lista de voluntarios esta noche para que se inscriban aquellos que están dispuestos a estar presentes en 3 de las discusiones de planificación previas a la convencion que será celebrada del 28 al 30 de septiembre de 2012 en el Town and Country Resort en San Diego.
 - Para la reunión inicial de planificación estoy buscando voluntarios del Comité del Área, pero pueden informarles a sus GSR que pueden participar en cualquier momento.
 - Los planificadores ayudarán a establecer un panel/programa de servicio general. Tenemos asignado un periodo de dos horas el día sábado 29 para nuestro Panel.
 - ¿Cómo piensas que podemos comunicar mejor lo que es el servicio general de AA a los miembros de AA a través de esta oportunidad de servicio?

Contacto: Dean B 760-274-5309c

Reporte de la Coordinadora: Jane G.

Área de Inventario Comité ad hoc Una reunión de este comité se celebrará antes de finales de junio. Los enlaces a estas encuestas están disponibles en www.area8aa.org. El plazo se ha ampliado al 30 de junio de 2012. He enviado correos electrónicos de recordatorio a todos en la lista de Área. Enlaces a la herramienta de encuesta fueron proporcionados a través del cual estamos recogiendo las respuestas.

Cooperación con la Comunidad de edad avanzada (Gary) *presentación de PowerPoint tomado de Area 5 presentados.* Discusión: Hay muchos "grupos" que apoyan a los ancianos. Hawaii ha hecho 40 páginas de trabajo en su comité de la CCA. ¿Ha pensado en convertirse en un subcomité del Comité del PCCh? No sería llegar a los clubs locales que no cuentan con los profesionales. Alcance a nivel del comité es difícil. Se especializa en un área por lo general ayuda a esto. Mira cuán eficaz puede ser que se especializa en un sector de la población. Generar interés en la CCA puede ayudar a nuestro Comité de CCP. CCA tiene su lugar, ser capaz de ir a los profesionales de la geriatría en la comunidad y la CCA quiere añadir a las comisiones permanentes actuales. Si el Comité de Área no seguir adelante con la creación del comité de la CCA no tenemos gente en otros comités permanentes que pueden tomar la bandera para los ancianos? PI ofrece bastidores de la información que se colocará en distintos lugares de Condado de San Diego. Estos sí que reflejan la población que existe en esta área. Nuestro objetivo primordial es llevar el mensaje ... estamos haciendo esto? Parece que la estructura de los comités ya existe dentro del PCCh, PI y H & I ... ya es difícil mantener estos comités llenas.

Examen de las Políticas del Comité de las recomendaciones de ad hoc sobre la revisión de las Directrices El Comité de Área de Política completará su revisión de las sugerencias del Grupo ad hoc del Comité de Examen de las Directrices. El Comité de Política presentará una versión de la estructura y directrices que incluye todos los cambios gramaticales y aclarar (no material) de la ACM de julio.

Cooperación con la Comunidad Profesional Comité Jerry C., Delegado pasado, fue nombrado a la cooperación con el Comité Profesional de la Comunidad (CPC). Jerry se desempeñó como Presidente de dicho comité en uno de sus muchos puestos de servicios generales. Sé que Jerry hará una gran contribución a la labor del Comité.

Coordinadora Visitas/Discusiones Debido a la necesidad de sustituir al coordinadora de traducción, quiero aprovechar esta oportunidad para aprender más acerca de las necesidades de traducción de los Distritos de habla española e Intergrupos. Otros funcionarios de la zona, tales como nuestro Delegado Suplente y Coordinadora Alterno, visitan regularmente los distritos de habla española e Intergrupos. Ellos, también, se llevará a varias preguntas para pedir información sobre sus necesidades. Tengo la esperanza de que va a escuchar a cada uno de ellos sobre cómo podemos mejorar nuestra comunicación de dos vías con la traducción de documentos de negocios en la zona del Inglés al Español, así como Español al Inglés.

Oficina Central Sur de Chula Vista Comunidad - Esta oficina está creciendo a pasos agigantados. Mi última visita a ellos fue en febrero. Ellos han crecido en número de encuentros con los representantes, así como la mejora de sus instalaciones. Todas las edades estuvieron representadas. Distrito 15 - Este es un encuentro increíble. Sus minutos están llenos de información sobre su trabajo.

Comité de Traducción He estado actuando como controlador de tránsito de los documentos que necesitan ser traducidos del Inglés al Español. En este momento tengo seis traductores que permanecen en el servicio a nuestra área. Por favor, asegúrese de preguntar a sus RSG de anunciar en sus reuniones en nuestra necesidad de traductores adicionales. Este comité es vital para el buen funcionamiento y la unidad de nuestra área. Se necesita muchas personas para realizar este trabajo de manera oportuna y precisa.

Requerimientos Continuos

- Intérpretes de LSA

- Intérpretes de Español
- Voluntarios para el Comité de Traducción - Inglés al Español
- Por favor comuniquen a la persona interesada que contacte al coordinador del Área en chair@area8aa.org.

Junta del Comité del Área

El Comité de Área se reúne mensualmente en el tercer jueves de cada mes de 7AM a 10PM. La ubicación es 2650 Melbourne, San Diego, CA. Todos los miembros de AA son bienvenidos a asistir. Para incluir un asunto de discusión en el programa, póngase en contacto con chair@area8aa.org para comenzar el proceso. Si es necesario, su petición específica o propuesta será dirigida a uno o varios de los comités establecidos de nuestra área para asistirlo.

La junta del Comité de área y todas las otras reuniones de servicios generales están abiertas a todos los miembros de AA.

Informe del Coordinador Alterno: Mike: Los libros de trabajo del RSG ya están disponibles

Informes de Comités de Enlace

Consejo de Coordinación: Rick: Reporte de SDAACO@aol.com

INFORME DEL COMITÉ DE NEGOCIOS: Libro del mes se Viviendo Sobrio. Resumen de Mayo de 2012, los Estados Financieros: Nuestra mayo 2012 los ingresos netos de \$ 1,656.00. b. El 2012 los ingresos netos acumulado anual es de \$ 5,505.00.

Informe del Gerente 1. Libro de junio del Mes: "Llegamos a Creer". Tapa blanda a la venta por \$ 3.75, reg. \$ 4.25. 2. Teléfono durante el día se desplaza a disposición: Lun. 1-5 pm. Siempre la necesidad de llenar-ins. 3. En nuestra página web aasandiego.org, vaya a "formularios electrónicos", donde hemos añadido un grupo de AA Formulario de antecedentes puede llenar y hacer que se presentará a la zona de San Diego, Imperial 8 Comité de Archivos.

Nuevos Negocios: Steve E. electo Presidente del Comité. Semi-anual de la literatura de inventario 30 de junio. Subido nueva "forma de Información Pública conforme a lo solicitado por la PI Comité. Coordinador del Boletín: agosto-Tema "AA miembro de Medicamentos y otras Drogas" Enviar a: sdaa.newsletter@gmail.com, necesitan grupos de la adopción de un mes para cotejar. Únete a la diversión.

Comité de Información Pública: Los proyectos que estamos trabajando en la actualidad: 1. Colocación de bastidores donde se reúne el público ha sido muy exitoso. Necesita el apoyo de grupos e individuos para financiar bastidor inicial de \$20. Ahora tienen bastidores en SD Escuelas Unificadas de alta, junto con las escuelas de conducción. 2. Miembro trabajando para conseguir que nuestra PSA (Anuncios de Servicio Público) en las estaciones de televisión locales. 3. En la actualidad, tenemos una tabla de información pública en la Feria de Del Mar. ¡Gracias a todos los voluntarios. 4. Enviar por correo cartas a 40 centros para personas mayores en San Diego Re: hacer presentaciones o estantes. 5. Necesidad de A.A. miembros de compartir el tiempo y la sobriedad con los demás. Si está interesado, póngase en contacto con Sallye al 619 980 4405.

Norte del Condado Intergrupo: Janine: No está presente.

Este del Condado Intergrupo: Gary: Nos reunimos el 3er martes. Contribuciones de los Grupos de mayo de 2012, \$ 127.60, que incluye la venta de literatura. Los gastos fueron \$ 57,95 para el teléfono Oficina Virtual del servicio, plan de privacidad del sitio web y material de oficina. Total de efectivo a la mano: \$ 1,467.12. Butch dio un área de 8 Informe de enlace y recordó a un grupo de la Asamblea la siguiente zona. Nos suministro y entrega de

literatura para los individuos y grupos. La literatura se vende al costo. Hubo una petición de un enlace web a los de 2013 "Mayores en la Sobriedad Conferencia Internacional en San Diego. Hay puestos de servicio disponibles en el ECI. Visite nuestro sitio web: www.eastcountyyaa.org

Oficina Central Hispana: Nadie presente.

Oficina del Condado Norte intergrupar: Malacio, coordinador, informó. En esta oficina tenemos 25 grupos y comités 5. Tenemos una nueva ubicación: 830 E. Vista Way, Suite 116, Vista. Se reúnen cada semana, miércoles. Unas 15 personas están presentes cada semana. Actualmente trabaja en el Congreso 23, 23 a 25 noviembre, 2012.

Oficina intergrupar Sur, de Chula Vista: Alicia: reuniones de los martes, 7:30-9p, hemos aproximadamente 22 miembros a aparecer en nuestra zona como representantes. Tenemos una comunicación literatura., PI pers., Eventos Especiales del Comité, quien informará sobre todo el martes. Tuvimos nuestra celebración de aniversario y asistieron más de 250 personas. Nuestro primer boletín se ha publicado con la ayuda de un voluntario.

GSDYPAA: Emily: GSDYPAA (ver NSDYPAA)

NSDYPAA: Emily: Nos reunimos a las 5 PM, los 1, 3, y 5 domingos del mes en San Miguel de Carlsbad. El evento "Endless Summer" está previsto para el viernes, 29 de junio; reunión y un baile en un gimnasio, 1714 S PCH, Oceanside. El Taller de escritores de la *Grapevine* esta planeada conjuntamente con el Comité del *Grapevine* para el 4 de agosto. Tenemos problemas de logística y tal vez cambie la fecha de anunciación para el evento. Hemos conseguido un lugar y fecha para el evento de "Servicepalooza", organizada conjuntamente por el Area y los distritos, lo cual será el sábado 25 de Agosto desde el mediodía hasta las 6PM en el Parque de la comunidad de Calavera Hills en Carlsbad. Taller con oradores y discusión de mesa redonda previsto desde el mediodía hasta las 3pm, seguido de un picnic y juegos. Las metas son para mostrarles Servicios Generales, el Area, y los comités a los Young Peoples de AA y educar al Area y a Servicios Generales acerca de Young Peoples de AA. Las discusiones de las mesas redondas de discusión giran en torno a cómo Young Peoples de AA y Servicios Generales pueden trabajar juntos para ayudar a AA como un todo. Necesitamos distritos co-anfitriones del evento, tanto con apoyo y planificación (personas) y proporcionar dinero semilla para el evento. El término "dinero semilla" significa que cualquier ganancia se distribuirá a las entidades que prestaron apoyo financiero. Póngase en contacto con Emily en 619 517 1805 o Mannbark@gmail.com.

Naciones remotas: Jeff S, (Coordinador): En el esfuerzo del Comité para fomentar la interacción entre las reservaciones del Norte y Sur de San Diego, la reunión de Pala ocasionalmente invita a un orador de una reunión sureña. En Mayo, el orador fue un coordinador tribal, un hombre que asienta su total historia de recuperación. Seguimos apoyando y ofreciendo apoyo a nuevas reuniones. Hay consideración a una nueva reunión de la reservación de La Jolla. El Distrito 3 invitaron al Coordinador del Comité a su próxima reunión de distrito para explicar el enfoque y alcance del Comité y el deseo de presentar una moción para una 2da. edición de "Paths of Recovery" (Caminos hacia la recuperación). (jestruve@san.rr.com)

INFORMES DEL DISTRITO

Distrito 1: Blaine: El Distrito Uno estuvo contento de proveer una dramatización, "AA al estilo Gilligan" para el picnic del Día de los Fundadores.

Distrito 2: Jeremy para Wilma: El Picnic de Labor Day es en el Parque Calaveras en Carlsbad lo cual será en el día de Labor Day. El día 10 de Noviembre será el 2do. Evento Anual de Cruceros de Sobriedad. Llevamos el mensaje a

través de música y comedia. El año pasado fue muy exitoso. Si estás interesado en servir, nos encantaría tener tu opinión, llama al (760) 966-1812. Monty, nuestro Registrador del Area asistió a la reunión y nos actualizo sobre la representación de nuestra reunión de distrito 2. Esto abrió una conversación respecto a las reuniones en el Oceanside Fellowship Center de Oceanside, así como el Alano Club y ausencias de RSGs. Sienten que un RSG por localidad es suficiente, pero vamos a proseguir con esto.

Distrito 3: Guy: Alcohólicos necesaria para el servicio de Hel. Por favor asista a Taller de Patrocinio. Anunciado septiembre de la Asamblea el gran día. El DCM añadido los dos nuevos RSG y enviado del Distrito 3 Directrices, el MCD de radios del Distrito 1 Rifa de DCM en relación al Taller. Distrito 1 entró en el agujero. Elección de Secretario presentó hasta la reunión de julio. Tesorero actual accedió a quedarse. Extensión a las reuniones oscuras o inactivo. Necesitamos voluntarios para el "Crucero Serenoty" y la Asamblea de Área de noviembre. Cindi C es nuestra POC. Distrito 4: Jeff (Alt): Más de 13 RSGs en última reunión. Hablamos de cómo reportar Acciones de Consejo de la Conferencia al grupo. El taller de tabajo "Traditional Speaking" está buscando por otros distritos como co-anfitriones con Distrito 4. Necesitamos voluntarios, oradores y fondos. Los RSGs están reclutando ayuda para "Talleres de Apadrinamiento" y la Asamblea de Septiembre.

Distrito 5: Vince: Hay folletos del Taller de Apadrinamiento disponibles. Tratando de mantener el taller con un presupuesto ajustado. Estamos trabajando duro en el plan de visita/asistencia a todas las reuniones en el distrito. Tom (delegado) visita el siguiente Lunes. Contamos con un Estudio del Manual de Servicio antes de cada reunión de distrito.

Distrito 6: Renee: La visita del Delegado queda aplazada hasta Julio. La Iglesia queda reservada para el Alkathon del Año Nuevo. EL Distrito. 19 ofrece ayudar con el Alkathon. Hablamos de contribuir para el taller de Apadrinamiento. La idea de los helados queda fuera. Discutimos las visitas a los grupos oscuros por medio de dividirlos entre los RSGs durante los próximos meses.

Distrito 7: Richard: Ningún informe.

Distrito 8: Tanya: Votamos a favor de donar dinero para la interpretación de ASL. Estamos planeando un mini-taller del Paso 10.

Distrito 9: Fred (tesorero del distrito): Ausente.

Distrito 10: Paul: Hay problemas de asistencia a la Reunión de Distrito. En la ultima reunión hubo 1 RSG presente. Revisamos negocios anteriores incluyendo las visitas de grupo y el crear un folleto para dar a los grupos sobre su RSG.

Distrito 11: Al: Perdimos la última reunión pero asistimos a la Comite del Grapevine y estaba programado para hacer una presentación. Ellos son los anfitriones de la Asamblea de Septiembre.

Distrito 12: George: Discutimos el formato de "Emotional Sobriety", el taller incluye el orador y desayuno continental. Queremos enfatizar cómo se aplican los pasos a la sobriedad emocional. Tenemos planes para un panel de preguntas de los asistentes.

Distrito 13: Tim: La Coordinadora Suzanne del Grapevine/ La Viña, dio una buena presentación.

Distrito 14: Gary: Invitaciones

Distrito 15: Nicolas: En la reunión del 15 de Junio hubo 27 RSGs presentes. Los MCDs, RSGs y los grupos siguen trabajando juntos. Damos las gracias al Coordinador por invitarnos a informar sobre el Inventario de la Area. También, gracias al Delegado por su informe al Comité de Area. El Foro se avecina y esperamos que ustedes estén

allí el 26 de Agosto. Los volantes ya están disponibles. El Comité esta trabajando sobre eventos y talleres de Servicio General para el próximo año. Estaremos ayudando con la Asamblea en Septiembre.

Distrito 16: Crystal: Patrocinaremos un evento de comedia en el Condado Norte. Se formo un Comité para visitar a grupos oscuros (no tienen RSG's) y reclutar nuevos RSGs. El taller de trabajo de Secretarios será el 1ro.de Juliost en el Step House en Leucadia.

Distrito 17: Ausentes.

Distrito 18: Pedro: El Distrito esta trabajando en visitar los grupos. Nuestras reuniones son los Lunes de 7PM-9PM. Tenemos reuniones de negocios dos veces al mes y estudio de los Pasos las otras dos reuniones.

Distrito 19: Jennifer: Las preguntas de Inventario de Distrito se enviarán al Area para preparar el inventario actual en 5 semanas. El Comité Ad Hoc sobre la guías sigue trabajando. (Vean la rectificación al final del acta de minutas) Se les anima a los RSGs a comunicarse a la Conferencia de Acciones de Consejo con sus grupos.

Distrito 20: Britt: (alt) Trabajando para un Día de picnic en la playa.

Distrito 21: John: Sin Reporte.

Distrito 22: Tom:La reunión celebrada el Día de las Elecciones así que hubo algunos conflictos sobre el día de reunión. Necesitamos un orador invitado para asistir a nuestra reunión. Se mostro interés en H & I y la Grapevine. Nuestro compromiso de Servicio Anual para nuestro grupo podría irse hacia el evento de Agosto 24th. Estamos viendo como desarrollar un entrenamiento de la formación de "Concepto" en nuestras reuniones mensuales.

Distrito 23: Mark: Discusión sobre la recapitulación del Informe Posterior de la Asamblea del Delegado. Estaremos participando conjuntamente con el Distrito 2 para el Picnic de Labor Day. Douglas, el coordinador del picnic, nos visitó del distrito 2. Rick, el RSG Rick, se ofreció para asistir a la reunión de planificación como enlace para el Distrito 23. La coordinadora Wilma, del "Cruise Ship Serenity", MCD del Distrito 2, preguntó por la contribución y participación del Distrito 23. Discutimos y la moción se llevó al piso para aplazarlo hasta que tengamos un informe completo sobre las finanzas de nuestra tesorera, Roberta. El Distrito Banking-We hablaron de conseguir nuevos firmantes en la tarjeta desde la rotación del tesorero y secretario. Tanto Leigh como Roberta visitará el Banco y serán los nuevos signatarios.

REPORTES DE COMITES PERMANENTES

Comité de Accesibilidades: Alan: El fondo para Lenguaje de Señas (lata dorada) financia 5 juntas por semana, con un costo de \$600-\$650 por mes. En abril nada mas había \$150. Si algún grupo quiere cooperar con este fondo, contacta al coordinador. El Comité de Accesibilidades está pidiendo que los grupos interesados, agreguen a su colección de literatura, folletos nuevos o necesidades especiales.

Agenda: Karen: Tenemos un miembro nuevo del Comité de Agenda, Linda Z., RSG para el grupo "IB Up". Presentó Jane la nueva agenda de juntas de comité de Área de junio. La agenda fue revisada, enmendada y aprobada por el comité. En nuestra próxima junta de julio empezaremos a trabajar sobre la agenda del "Gran Día de Septiembre".

Archivos Históricos: Necesitamos las historias de los grupos. En la página web del Área 8, en inglés e español, hay formatos disponibles. Podemos visitar a los grupos y hacer una presentación o poner una muestra. En la Oficina Central, el 30 de junio, tendremos otra Casa Abierta. El evento de RAICES ya tiene ponentes confirmados. En la página web ya tenemos las historias de 14 grupos.

CPC: Jeremy: Hablé con el Coordinador de CPC de NY. Al finales de noviembre habrá la Convención de Gerontólogos en San Diego. Se necesitan a los RSG u otros para ser voluntarios de este comité. Los proyectos están en espera mientras haya más apoyo.

Finanzas: Paul: Presupuesto aprobado del 2012. **Revisen sus números para el presupuesto final.** Hay disponible un borrador en la página web. Se está preparando para ir a los grupos a presentar el presupuesto propuesto durante Julio, Agosto y Septiembre. Motiven a los grupos a considerar guardar un porcentaje de las contribuciones para el nivel local. Tenemos que crear un presupuesto basado en ingresos. Si los ingresos siguen bajos, no se puede compensar a los oficiales en el nivel que necesitamos que operen.

Grapevine/La Viña: Suzanne: Gracias por los voluntarios del Día de Unidad. Nuestro próximo evento será el GJAANS. Estamos trabajando sobre la posibilidad de un taller para escritores en agosto, y el plan consiste en asistir al GJAA "Servicio-Palooza" en julio. El comité que está formalizando el proceso de visitas a los distritos tiene el objetivo de conseguir más representantes para el Grapevine (GVR).

Tecnologías Informáticas: Steve: Vean por favor, la nueva página web porque se ve muy bien. Nuestro "maestro de pagina web" consiguió trabajo. Hubo 7 personas en la última junta, incluyendo al delegado alterno, Dean. Hablamos de temas relacionados con la nueva página web y las computadoras del área. También se mencionó el archivar las minutas y el asignar nuevas tareas a los miembros nuevos y antiguos.

Literatura: Ray: Se buscan nuevos miembros. Estamos en el proceso de revisar a los videos para los nuevos. Estamos revisando "Sure Beats Sitting in a Cell" (Es mejor que estar sentado en una celda). Queremos ver cuáles son los videos apropiados por si quieren utilizar alguno. El comité está preparando las exposiciones para los diferentes eventos de AA en el condado. Avisémos para asistir a su próximo evento.

CIACN: Rich: Junta de información, el tercer viernes de julio. Club Alano de Oceanside: Los equipos están trabajando bien y siempre hay lugar para miembros nuevos y alternos. Necesitamos una persona para política y guías y un enlace en español.

Boletín: Chris: El Comité del Boletín tuvo su primera junta en Fuddruckers, un local nuevo. Nuestro corrector, Gary S., se apuró y nos consiguió un nuevo editor, Beth C., y aparte es un RSG. Los boletines serán impresos a color por el comité actual.

Política: Paul: Progreso en el Comité Temporal Asunto 23. Sección VIII sub-punto E. incluye una estipulación para el reemplazo del coordinador del comité permanente "por la recomendación del oficial responsable del área". Esto parece estar fuera del espíritu de las garantías del concepto XII así que puede que el área quiera considerar modificar esta sección. En respuesta se leyeron tres garantías. Garantía 6 (búscalo) Ningún miembro...se tomará ninguna acción con enojo, prisa o...personalmente punitiva. Al hablar con el Delegado Alterno de Área, parece que una persona puede sacar a otra de alguna posición. Luego se comentó este tema.

CIASDI: Chris: El Centro de Detención Juvenil pide más juntas. La Prisión George Bailey pide una nueva apertura de junta para el "quinto patio". Tenemos lugar en muchos equipos (paneles). Estas dispuesto a donar, aunque sea una hora al mes?

Traducción: Mike, Coordinador Alterno de Área reportó en lugar de Rubén: Renunció Rubén. Perdió a 2 traductores y él estaba traduciendo aproximadamente 35 páginas al mes, una hora por página. Las minutas llegaban únicamente 10 días antes de la fecha de entrega. Hay una necesidad continua de traductores. Los documentos para traducir tienen que tener una fecha de entrega específica.

Archivista: Joel: Ningún reporte

Comité Temporal CEC (Cooperación con la Comunidad de la Tercera Edad): Gary: Varios miembros han entregado recursos y se les pidió al P.I. Comm y CPC su información y retroalimentación. Seguiremos comentando entre los miembros del comité. Nos comunicaremos con otras áreas que tienen Comités CEC. En julio este comité temporal hará un reporte. Estadística: 10,000 personas de la 3ª edad celebran sus 60 años hoy, y esto seguirá durante los próximos 19 años.

ASUNTOS DEL COMITÉ DE AREA: Progreso sobre las Consideraciones Temporales:

Asunto 13. Quórum: Se debe incluir en el conteo de quórum a los coordinadores de los comités temporales? El Manual de Servicio de AA (p.S4) considera como oficiales de área a los coordinadores de comité. Quizá sea necesario clarificar a las guías.

Asunto 14. Alcance del Comité de Área: Las guías plantean que el Comité de Área "...recomienda el formato y la agenda para el Asamblea de Área." Algunos coordinadores del Área 8 han consultado al comité con respecto a la agenda, y otros no. Hay alguna necesidad de interrelacionar (cross-reference) en la Sección V?

Asunto 23. Reemplazar al Coordinador del Comité Temporal: Sección III, E, incluye una estipulación para reemplazar "por recomendación del oficial responsable de área." Se debería considerar la modificación de esta sección?

"Cuando los grupos envían dinero a los distritos, quieren asegurarse de que las necesidades del distrito sean cumplidas antes de enviar el dinero – mantener el dinero a nivel local hasta que ya se terminó con él y luego permitir que se adelante. Se afecta el flujo de efectivo de AA y como tenemos gastos en diferentes momentos del año esto a veces afecta a los distritos. Hay que revisar anualmente."

Respuesta del comité de Finanzas: Se envió por correo electrónico esta sugerencia. Nuestro código es de hacer valer la estructura y guías, no tenemos opinión sobre esto.

Discusión: Clarificar - la moción es de enmendar la política actual de distribuciones trimestrales a distribuciones anuales. Si algún comité o distrito pueda pensar en alguna razón legítima para guardar el dinero, esto quita todos los límites naturales de prudencia con respecto a cómo gastamos las contribuciones. Si algún distrito tenga un presupuesto bueno, entonces el guardar el dinero no tiene ningún propósito. La 7ª Tradición es un concepto espiritual. En AA hay una guía divina cuando se trata de dinero. Se hizo una moción de enviar esto al comité de finanzas. Se secundó y se aprobó. El comité de Finanzas comentó que no sabía qué sucedería con esto.

Jane: Necesitamos voluntarios para la limpieza.

Se terminó la junta 9.45p.m.

Respetuosamente presentado,

Roxane R., Panel 62 Secretaria Área 8 y Gonzalo, Secretario Alterno Área 8.